

Le révérend Jesse Jackson demande la fin du blocus des États-Unis contre Cuba



Washington, 15 octobre (RHC).- Le révérend étasunien Jesse Jackson a lancé un appel à en finir avec le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Le site du quotidien Chicago Sun Times signale que Jesse Jackson est d'avis que l'opposition farouche du gouvernement des États-Unis à la participation de Cuba aux réunions hémisphériques, a offensé les pays de la région et a contribué à isoler Washington.

Jesse Jackson indique en outre que le blocus contre notre pays a été maintenu, dans une large mesure, parce que le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a fait échouer les tentatives interventionnistes de la CIA et parce que la Maison Blanche tient à maintenir des liens solides avec les électeurs cubano-étasuniens.

Il a également relevé que cette politique de guerre froide est obsolète car la nouvelle génération de cubano-américains veut maintenir les relations avec son pays d'origine.

Il a souligné que la fin d'une telle politique de guerre froide pourrait faire revivre le leadership des États-Unis dans la région et mettre fin à une honte historique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36532-le-reverend-jesse-jackson-demande-la-fin-du-blocus-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba